



## 9月 こぐま組だより



2022年 9月 1日発行  
社会福祉法人 尚徳福祉会  
保育園与那原ペアーズⅡ

### 今月のわらい

- ・保育者や友だちと体を動かすことを楽しむ。  
→保育者も子ども達と一緒に遊び様々な遊びがあることを伝えていく。
- ・午睡などを通して休息を十分に取り、ゆっくり過ごせるようにする。  
→乳幼児期の体の発達に応じた活動を行い、十分に体を休められるようにする。



### 仲間にいーれーてー

最近の子どもたちは「仲間にいーれーてー」「いいよ」と言葉で伝え合い友だちの遊びの輪に入ったり、友達を誘って一緒に遊んだりする姿が見られるようになってきました。絵本が好きな子どもたちは生き物図鑑や自動車図鑑をお友だちや先生と一緒に見て、「これはタンクローリーだね」「この虫は葉っぱを食べるんだよ」と会話を楽しみながら絵本を見ています。また、ポポちゃん人形をおんぶひもでおんぶしてお母さんになりきったり、時には子ども達がお母さんと子ども役になったりして、ごっこ遊びを楽しむ姿も見られます。そして、三角巾とエプロンをつけ「ごはんどうぞ」「ごはんつくるよ」とコックさんに変身することもあります(\*~\*)友だちと遊ぶことが毎日楽しいようで言葉が沢山増えてきていますよ♪

### 今月のうた♪

どんぐりころころ  
おおきな栗の木の下で  
とんぼのめがね



### ＼楽しかったプール遊び／

暑い夏を過ごす中で子どもたちの一番大好きな遊びはプール遊び！水に触れることが好きで、足や手で水面をバシャバシャとさせたり、飛び跳ねたりして水が跳ねる事や水の感触を楽しんでいます。「先生みて」と顔を水につけ「水つめたいね」等と感じた事を伝え合う姿も見られます。熱中症に気をつけながら限られた時間の中でめいっぱい楽しむことができたプール遊びでした(\*^-^\*)

また来年の夏、どのような成長を見せてくれるのか、楽しみな子どもたちです！



暑い日はもう少し続きます！  
保育園では活動前、活動時、食事前、食事後、おやつ時と、こまめな水分補給を行い、熱中症に注意しながら過ごしています！家庭でも水分補給をこまめに行い熱中症に気を付けながら過ごしましょう！